



Le sommet des BRICS [MARK SCHIEFELBEIN/AFP VIA GETTY IMAGES]

Les pays BRICS construisent-ils un nouveau système financier mondial ?

Les pays BRICS cherchent à saper l'hégémonie financière de l'Amérique.

- Abraham Blondeau
- 01/08/2022

Les ministres des finances des pays BRICS (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud) se sont réunis le 8 avril pour discuter de la création d'une alternative au système bancaire SWIFT. Les discussions ont notamment porté sur la création d'une réserve de devises autres que le dollar américain et sur la manière d'assurer la transition vers ce nouveau système. Il s'agit d'une réaction directe aux sanctions occidentales contre la Russie suite à l'invasion de l'Ukraine.

« La Russie, frappée par les sanctions occidentales, a demandé au groupe des économies émergentes des BRICS d'étendre l'utilisation des monnaies nationales et d'intégrer les systèmes de paiement, a déclaré le ministre des Finances le 9 avril », a rapporté *Reuters*. « Cela nous pousse à la nécessité d'accélérer les travaux dans les domaines suivants : l'utilisation des monnaies nationales pour les opérations d'import-export, l'intégration des systèmes de paiement et des cartes, notre propre système de messagerie financière, et la création d'une agence de notation indépendante pour les BRICS. »

La *Trompette* avertit que les sanctions occidentales poussent les nations asiatiques à se détacher du système financier mondial dominé par l'Amérique. Cette réunion des BRICS marque une étape pratique majeure vers la création d'un nouveau système financier. Il s'agirait d'intégrer les systèmes de paiement entre les pays BRICS, comme les SPFS de la Russie ou les CBIPS de la Chine. La Russie vend déjà du pétrole en roubles et non en dollars américains.

L'invasion de l'Ukraine, et les sanctions qui en découlent pour la Russie, ont unifié les trois plus grandes nations asiatiques contre l'Amérique et l'Occident. « Les nations occidentales voient dans cette guerre un exemple clair du despotisme meurtrier de Poutine », a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans « *L'Asie reste solidaire avec Poutine* ». « Mais qu'en est-il de l'Orient ? Deux des nations les plus grandes, les plus peuplées et les plus puissantes du monde soutiennent Poutine ! C'est un accomplissement étonnant d'une prophétie biblique ! La *Trompette* s'attend à ce que la Chine et l'Inde s'allient à la Russie. Comme *La pure vérité* avant nous, nous l'avons anticipé depuis plus de 60 ans. Comme je l'explique dans *Le 'prince de Russie' prophétisé*, Ézéchiel 38 : 2 a prédit la puissance russe que nous voyons maintenant monter, dirigée par un *rō's nāsī'* (ou 'prince de Russie') ».

Les rois de l'Orient prophétisés sont dirigés par le « prince de Russie », Vladimir Poutine. Leur unification a été accélérée par la férocité des sanctions et la militarisation du système économique dirigé par les États-Unis. Il est prophétisé que ces rois de l'Orient seront impliqués dans un système économique qui exclura les États-Unis, la Grande-Bretagne et le Commonwealth, ainsi que la nation juive du Moyen-Orient. Ésaïe 23 appelle ce système le « marché des nations ». Il semble que les rois de l'Orient utilisent l'infrastructure économique des BRICS pour commencer à créer le « marché des nations ». Un nouveau système financier mondial est en train d'être créé sous nos yeux.

Ce « marché des nations » prophétisé jouera en fait un rôle clé dans le début de la grande Tribulation. « La prophétie décrit un temps de 'grande Tribulation'—une période du temps de la fin faite de souffrances à une échelle jamais expérimentée dans l'histoire humaine (Matthieu 24 : 21 ; Daniel 12 : 1) », a écrit M. Flurry dans l'article « *La Chine dirige le monde vers la guerre* ». « Beaucoup d'autres Écritures montrent que les nations les plus dévastées seront l'Amérique, la Grande-Bretagne et l'État juif d'Israël. Dans le passé, nous croyions que cette Tribulation commencerait quand ces trois nations auraient été attaquées militairement. Ézéchiel 4, cependant, décrit la Tribulation comme commençant par un siège économique contre ces nations. » Ce nouveau système, conçu pour échapper aux sanctions américaines, sera finalement utilisé pour détruire l'Amérique.

Nous ne savons pas combien de temps il faudra à ce « marché des nations » pour émerger pleinement, mais le point de basculement, le moment où ce système économique asiatique deviendra une menace pour l'économie américaine, sera lorsque l'Europe rejoindra ce nouveau système financier. L'Amérique peut influencer les nations étrangères grâce à son statut de monnaie de réserve. Même si les BRICS créaient un système alternatif, le dollar américain bénéficierait toujours d'une certaine stabilité puisque l'Europe utilise le dollar pour ses achats d'énergie et ses échanges avec la plupart des nations. Si l'Europe rejoignait les BRICS et abandonnait le dollar pour ses transactions énergétiques, l'Amérique se retrouverait soudainement à l'écart.

Ésaïe 23 cite un conglomérat européen, appelé Tyr dans la prophétie, comme un élément clé de ce « marché des nations ». M. Flurry [anis en garde](#) contre ce scénario exact en 2016 :

Un grand banquier allemand, Folker Hellmeyer, économiste en chef à la *Bremer Landesbank*, prédit que l'axe économique Moscou-Beijing prévaudra sur les États-Unis. Il a, également, averti que des dégâts économiques pour l'Allemagne et l'Union européenne seront significatifs si elles continuent de suivre la politique américaine en opposition avec l'alliance BRICS (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud). L'Allemagne a déjà rejoint la Banque asiatique d'investissement pour l'infrastructure menée par la Chine. Les analystes financiers, comme Jim Willie, avertissent que l'Allemagne peut déjà projeter d'abandonner le dollar et de rejoindre les nations de la BRICS !

Les relations que nous voyons se développer entre le « roi du nord » et les « rois de l'est » sont exactement ce que Ésaïe a prophétisé, il y a plus de 2 700 ans !

Pensez au rôle que cette alliance va probablement jouer dans le siège économique de l'Amérique. [...]

Les États-Unis et la Grande-Bretagne resteront en plan alors que deux blocs commerciaux gigantesques, l'Europe et l'Asie s'assembleront et commenceront à faire la pluie et le beau temps dans le commerce mondial. Ces nations d'Israël vont être littéralement assiégées—tenues, économiquement, hors du commerce mondial !

Un autre aspect important de la réalisation de ces prophéties concerne le fait qu'une crise financière émanant de l'Amérique sera ce qui déclenchera un changement soudain en Europe. La crise financière de 2008 poussa l'Europe à devenir une puissance impériale, mais avec une inflation galopante et des problèmes de chaîne d'approvisionnement, les États-Unis pourraient se diriger vers une crise financière encore pire. Notre brochure [Il avait raison](#) décrit comment feu Herbert W. Armstrong a prédit qu'une crise financière américaine déclencherait l'unification de l'Europe. La brochure déclare :

M. Armstrong a averti qu'une crise financière massive centrée en Amérique se répercuterait à travers le monde entier—et susciterait la montée de la septième et finale résurrection du Saint Empire romain. [...]

Pendant les 20 années suivantes, les prédictions de M. Armstrong sont devenues encore plus spécifiques. En 1984, il a écrit qu'une crise bancaire massive en Amérique « pourrait subitement entraîner le déclenchement des nations européennes à s'unir, formant une nouvelle puissance mondiale, plus grande que l'Union Soviétique ou les États-Unis. Cela, à son tour, pourrait provoquer soudainement la grande Tribulation. Et cela mènera rapidement au Second avènement du Christ et à la fin de ce monde tel que nous le connaissons » (ibid. 22 juillet 1984).

Si les États-Unis, qui sont à la base de tout le système financier, devaient connaître un effondrement économique, cela ressusciterait la dernière itération du Saint Empire romain en Europe, qui rejoindrait le « marché des nations » et aiderait les « rois venant de l'Orient » à assiéger économiquement les États-Unis, la Grande-Bretagne et Israël, ce qui déclencherait la grande Tribulation. La dette massive que détiennent la Chine et le Japon peut être utilisée pour faire s'effondrer le dollar américain.

La création par les pays BRICS d'un système de paiement bancaire alternatif et la volonté d'utiliser des monnaies autres que le dollar américain sont les premières étapes de la naissance de ce nouveau système financier mondial. Ce sont les politiques du gouvernement de la gauche radicale qui ont accéléré l'accomplissement de ces prophéties. Alors que l'économie américaine glisse vers une crise auto-infligée et que l'Asie s'unit, attendez-vous à ce que l'Europe ne devienne pas seulement une superpuissance, mais trahisse l'Amérique et s'unisse avec les rois de l'Orient. Continuez à lire la *Trompette* pour des mises à jour sur cette tendance prophétique.



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**
Il avait raison
**maintenant en
cliquant ici.**